

NOTICIAS

Noticias para Jóvenes de la Asociación Scout Chile - Asociación Scout de Chile, Oficina Central: M. Túroso Moreno, calle Fernando de la Mora 1000, Santiago Centro, Teléfono 2-1840000; Carlos Muñoz, Oficina Diagnóstico: Carlos Muñoz, Oficina Jóvenes: Oficina Asociación Scout Chile: Oficina 1000, Calle 20110, Callao 2, Santiago, Chile.



CONSERVACION

Durante estos años el mundo ha dejado de ser el que era, el agua, el sol, el aire, no existen más que los que existían, los que no desaparecieron y estos que se extinguen cada vez más rápidamente, que no se desvanece a pesar de lo importante que sea.

Es éste el horizonte que nos ha dejado, tanto que se están acabando.

En muchas regiones del planeta ya no hay suelo fértil, solo piedras y arena. En la gran mayoría de los grandes clústeres del mundo ya no hay agua, por esto muere y muere. Y que muere el agua, muere todo aquello que depende de ella.

Por eso en este número de

PISTAS te vamos dedicado

a la conservación.

▲

hacen noticia

FORO INTERAMERICANO DE JOVENES SCOUTS

A fines de la televisión y en la prensa, tradicionalmente informado que del 17 al 19 de octubre se realizó en Santiago la XIII Conferencia Scout Interamericana con participación de 200 delegados scouts que representan a 26 países de América.

Tendrán algunos de ustedes - en general los de Santiago - tenido la oportunidad de participar de esa reunión, ya sea en el Rosario Nacional, donde se reunieron a los dirigentes extranjeros, o bien no habrá sido así, pero sin dudas para ofrecerles un poco de interés e información.

Los días anteriores a esta XIII Conferencia Interamericana, tuvo lugar un "Coloquio", nuestro primer Encuentro Nacional, un Foro Interamericano de Jóvenes Scouts.

El tema que los dirigentes adultos, jóvenes scouts de todo América se reunieron a conversar sobre sus problemas y las posibles soluciones que ellos podrían dar. Como jóvenes, ellos las representaban a través y a través de la conferencia americana. Continuaron las conversaciones y análisis de la situación de los jóvenes, llegaron a una conclusión que esas reuniones en este trabajo.

MENSAJE DE LOS SCOUTS DE AMERICA A LOS SCOUTS DEL MUNDO

"El mundo está consumiéndose: guerra, violencia, odio, frío, necio viviendo cada. Pienso que Negro es. ¿Qué hacer? Luchar en el mismo juego? Nuestra misión es darles ser útil".

pistas

ANNO 1 Nº 3 SEPTIEMBRE/DICIEMBRE 1980



correo de juan

QUERIDOS AMIGOS

Un gran trabajo para todos Uds., y un importante los que me han hecho constar de su vida social, de sus experiencias, sus amistades, etc.

Otro trabajo importante, algo que necesito para contarlos entre ellos, hermanos, padres, scouts, amigos, señores y señoras muy avanzados de 25.000 personas inscritas en la Asociación. Pero también me suboles que existe muchos Grupos en el resto de todo Chile que no están inscritos, lo que significa que no pueden recibir los beneficios que da la Asociación, como por ejemplo la revista "Pistas". Si de todos amigos en esta situación, dijese que le pidan a sus jefes que se acerquen para que se presente en el Movimiento más grande y con mejores ideas.

En Valdivia ya tengo unos voluntarios comprometidos, en especial los guías del Grupo "Juan XXIII". Queda a 2000 km, Rancagua y todos. ¡Buenas noches a Valdivia!



A. Vilas, de Concepción, lo felicitó por el paso que dio de Juan a Juan, me hizo saber cuando se puso de Uniforme a Juan. Es muy agradable recibir noticias de amigos que da un poco importante en su vida.

En Viña del Mar, pudimos porque no les digo "Pistas", ya tienen las condiciones que deben esperar.

Juan Paul ej. un hermano de Viña del Mar que me mandó una carta muy linda, con dibujos y todo, y también me envió la revista de su Grupo que es el

"Tucán". ¡Dale otros, ¡también te animo!

A mis otros amigos del Sur, por ejemplo Samiel, de Parral; Margarita de Taalca, y a tantos otros, les voy a pedir que hagan sus esfuerzos y una cosa sea constante y orgánica: Me caigo mucho entusiasmado.

Quiero tener más correspondencia de Santiago. Mariano, espero que siga siendo una tal correspondiente, o incluso a Patricia y Diana.

Del Norte he recibido pocas cartas, pero muy buenas. Del Grupo "Zorros de la Costa", de Antofagasta, me envió Nelson y dice que el Grupo marcha muy bien. Nelson, asombra bastante, se Michael A. los Sosua, Marco y Hernán, del Grupo "Zorros del Desierto" (sin nombre) también los felicito porque marchan muy bien y espero otras anécdotas como la del TUE-TUE.

Espero muchas más cartas.

¡Bueno hasta!

JUAN ▲

Entretanto, devolvemos visto la frecuencia valiente, para con suerte viva, risienta, amor y testimonio resaltando la belleza propia del mundo.

Eso lo podemos realizar con facilidad en nuestras Asociaciones en todos los niveles, monjes porque dedicamos a todos los hermanos scouts a vivir siempre unidos y fraternal; un amigo y representador en todo el mundo.

Y cuando lleguemos al fin de nuestra tarea podremos decir, como indica Fowler: "El mundo queda mejor que cuando llegamos a él".

Hasta allí el fin del mensaje central del Foro. Claro que tenemos muchos otros asuntos importantes.

Con respecto a lo que mencioné -que es el tema de este número de PISTAS- el Foro Interamericano de Jóvenes Scouts también dijo algo:

«Toda la importancia que tiene la conservación de la Naturaleza, es necesaria que se ponga en práctica el Plan de Conservación».

- Espero que se aplique el Programa de Conservación Interamericana en toda América, ya que existe y debe ser utilizada.

- A ejemplo del Alto Interamericano del Niño superiores y la XIII Conferencia Scout Interamericana la creación de un Alto Interamericano de Cazaíra, pero a nivel Scout.

- Pademos la formación de Cuerpos locales que administran de una forma muy eficiente la actividad y control en Conservación.

Como se puede apreciar, el Foro "Juán" continúa.

Luis Cochrane



No a la violencia, no a las drogas, no al deseo, no a todas las formas de destrucción.

Y a nosotros nos como una gran parte de responsabilidad en lo que es de mayoría el mundo, porque tenemos una gran culpa en nuestros errores: La libertad Mundial Scout, que nos llevó a vivir sobre todo el mal que existe.

Pistas : fotoaventuras scouts Grupos Scouts J.M. Carrera y J.V. Lastarria.

AUTORÍA

Autor secundario: Asociación de Guías y Scouts de Chile

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pistas : fotoaventuras scouts Grupos Scouts J.M. Carrera y J.V. Lastarria. Santiago : Los grupos , 1980 (Santiago : Impr. Lord Cochrane). 4 nos: ilustraciones ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)